

Michelle H
4/10/2012

LE CORPS

Positions de lecture

Mon fauteuil, très cher fauteuil, rutilant dans sa jeunesse, fatigué maintenant mais juste ce qu'il faut pour être accueillant et confortable. J'y passe des heures à somnoler ou surtout à lire, c'est selon!! Ce que j'aime c'est bien me caler avec des coussins contre l'accoudoir droit, les jambes allongées reposant sur le côté gauche, il est assez profond pour cela et ma taille, modeste, me permet cette position pas très académique mais relaxante pour moi.

J'aime aussi beaucoup lire dans mon lit, le matin. Assise bien calée contre un gros coussin confectionné à cet effet, mon plateau de petit déjeuner sur les genoux je positionne mon livre sur un oreiller à ma gauche et je lis ainsi jusqu'à la dernière gorgée de thé, puis débarrassée du plateau, je me laisse glisser dans la chaleur de la couette pour prolonger d'une heure ou plus, selon l'emploi du temps de la journée, ce moment privilégié.

Me déplaçant souvent par le train pour aller chez mes enfants drômois je profite de ces heures entre parenthèses et entre deux gares pour lire. Un livre entre Caen et Valence, un autre au retour. Si l'histoire me tient en haleine je le reprends dans le métro, gare à ne pas manquer la station! J'ai quelquefois, en découvrant soudain la gare d'arrivée, l'impression de ne pas avoir changé de lieu!!